



Medienmitteilung

Winterthur, 28. Juni 2021

PV-Aktion Stadt und Region Winterthur – Informationsanlässe für die Bevölkerung

Gibt es das: Ein Rundum-Sorglos-Paket, das den Bau einer Solaranlage für EFH-Besitzende deutlich erleichtert? Ab Ende August finden Infoanlässe für die Bevölkerung statt, die MYBLUEPLANET gemeinsam mit den beteiligten Gemeinden organisiert. Interessierte Bauherrschaften erfahren mehr über das Angebot und lernen die Solar-Installateure kennen. Anlässe finden in Winterthur, Turbenthal, Hettlingen, Brütten, Wiesendangen und Lindau statt.

Mit der PV-Aktion richtet sich die Klimaschutzorganisation MYBLUEPLANET gemeinsam mit 19 Gemeinden an Eigenheimbesitzerinnen und -besitzern (EFH) in der Region Winterthur, die sich jetzt für den Bau einer eigenen Solaranlage (Photovoltaik) interessieren und schon bald Solarstrom auf dem eigenen Dach produzieren möchten. Mit der PV-Aktion soll ihr Planungsaufwand verringert und der Ausbau von PV-Anlagen vorangebracht werden.

«Rundum-sorglos-Paket»

Die PV-Aktion ist ein «Rundum-sorglos-Paket», ein Fix-Preis-Angebot für eine Photovoltaik-Anlage mit einer Nennleistung zwischen 5 und 20 Kilowatt-Peak. Die Anlage wird von ausgewählten Solar-Installateuren sowohl für Flach-, Sattel-, Pult- oder Walmdächer geplant und entsprechend montiert. Der Fixpreis basiert auf Annahmen zum Gebäude. Der Solar-Installateur prüft daher das Gebäude und bespricht das Angebot mit den Hausbesitzenden.

Hausbesitzerinnen und -besitzer, die auf Solarstrom setzen, leistet nicht nur einen grossen Beitrag zum Klimaschutz, sie tragen auch zur Strom-Versorgungssicherheit bei. Der Bau einer Solaranlage ist eine sinnvolle und zukunftsgerichtete Investition für jedes Eigenheim.

Limitiertes Angebot

Das Aktionsangebot ist zeitlich limitiert. Es startet am 30. August 2022 und endet am 27. Januar 2023. In diesem Zeitraum können interessierte Hausbesitzende, die in einer der 19 teilnehmenden Gemeinden wohnen, bei einem der acht teilnehmenden Partnerunternehmen eine Solaranlage zum Fixpreis bestellen und Installationstermine bis ca. Ende 2023 vereinbaren.

Informationsanlässe

Die Informationsanlässe für die Bevölkerung aller teilnehmenden Gemeinden finden wie folgt statt: Winterthur (30. August), Turbenthal (31. August), Brütten (1. September), Hettlingen (2. September), Wiesendangen (7. September) und Lindau (8. September)

Veranstaltungsorte und -beginn sind in diesem [Eventkalender](#) aufgeführt.



Interessierte Bauherrschaften erfahren, was eine Solaranlage für sie kostet, was die PV-Aktion ihnen bringt, welche Voraussetzungen sie erfüllen müssen und welche Solar-Installateure sich beteiligen.

Mitmachende Gemeinden und Partner

Die PV-Aktion Region Winterthur richtet sich exklusiv an die Einwohner:innen der Gemeinden **Brütten, Dägerlen, Dinhard, Elgg, Elsau, Hagenbuch, Hettlingen, Illnau-Effretikon, Lindau, Neftenbach, Pfungen, Rickenbach, Seuzach, Schlatt, Turbenthal, Wiesendangen, Winterthur, Wila und Zell**.

Für die Umsetzung konnten acht Partnerunternehmen (Solar-Installateure) gewonnen werden. Die vollständige Liste befindet sich auf dieser Webseite: <https://solaraction.ch/pv-aktion-region-winterthur/>

Kontakt für Rückfragen:

Ina Paschen, Kampagnenleitung MYBLUEPLANET
M 078 728 27 00, E-Mail solaraction@myblueplanet.ch

Weitere Informationen: <https://solaraction.ch/>

MYBLUEPLANET ist eine gemeinnützige, unabhängige Schweizer Klimaschutzorganisation mit Sitz in Winterthur. Wir entwickeln konkrete Massnahmen für den Klimaschutz im Alltag und vermitteln den Menschen damit, dass jede/r einzelne zum Schutz des Klimas beitragen kann. Wir haben das Ziel, Menschen für den Klimaschutz zu begeistern – ganz nach dem Motto: «today together for tomorrow».